

Arranca la Escuela Municipal de Verano de San Crispín

29/06/2021



Los menores ya disfrutan de esta escuela.

El complejo de San Crispín acoge desde ayer y hasta el próximo 30 de julio la Escuela Municipal de Verano que cuenta con 600 plazas repartidas en dos quincenas. Hoy el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado del concejal de Deportes y Educación, **Fernando Gómez**, ha acudido a este espacio de la localidad.

La Escuela Municipal de Verano se desarrolla con las medidas de seguridad e higiene establecidas por las autoridades sanitarias a causa de la pandemia y, por ello, se han fijado grupos reducidos. **El objetivo del equipo de gobierno es que los menores puedan disfrutar de momentos de ocio y diversión.**

La Escuela Municipal de Verano presentará tres modalidades: una deportiva, con clases de tenis, balonmano, baloncesto, fútbol sala y pádel -todo ello con criterios adaptados al desarrollo psicodeportivo de los menores- en la que habrá una hora diaria de natación; otra modalidad educo-recreativa, con actividades como gincanas, juegos recreativos y natación; y una modalidad que se desarrollará íntegramente en inglés, *Summer Camp*.



La escuela se alargará hasta el 30 de junio.

La Escuela Municipal de Verano está bonificada por el propio Ayuntamiento, por lo que la tasa mínima es de 47 euros, cifra que puede bajar hasta los 17 euros en función del número de hermanos y hermanas inscritos. Además, se han reservado 9 plazas para menores en situación de vulnerabilidad cuya tasa es financiada a través del Programa de Apoyo Familia e Infancia Alimentación Estival, en colaboración con el área de Servicios Sociales.

Rubén Alfaro ha afirmado que **“hace ahora seis años pusimos en marcha esta Escuela Municipal que, año tras año, se ha ido consolidando. El año pasado, como consecuencia de la pandemia, se celebró con unas condiciones muy especiales y este año, con la mejora de la situación sanitaria, se pueden realizar actividades en las piscinas de verano, en las pistas deportivas y en el propio parque”**.



El alcalde Rubén Alfaro y el edil Fernando Gómez han visitado la escuela.